



Pourquoi ai-je tant envie de crier  
Le cri n'est que poussière  
Personne ne m'entend  
Parce que personne ne m'écoute

Tous mes silences crient, pourtant,  
Tous mes cris sont silence  
C'est une simple page noire et blanche  
Si je chante fort,

La vie me répond  
Mais quand mon cœur hurle  
À en mourir,  
Personne ne le sait.

C'est à la fin de tout que l'on m'entendra  
À la fin du temps  
Quand la chanson sera terminée,  
Alors là, ce sera aussi la fin  
De mes cris intérieurs

**Ymane JARRIER.**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)